

À Arlon, la classe biberon fait ses preuves

Les jeunes Arlonais profitent de la situation pour démontrer toutes leurs capacités en première provinciale.



Thibaut Crespinet encadre les jeunes pousses arlonaises avec réussite...

Conséquence de la fausse feuille de match rédigée la saison dernière face à Châtelet, la formation de Schoppach-Arlon a débuté le championnat avec un handicap de 18 points. Après cinq rencontres, elle a engrangé neuf unités et présente donc toujours un solde négatif de neuf points. Malgré cette situation pour le moins délicate, dans les rangs arlonais, on veut y croire. « *Tant que mathématiquement, on a une chance de se sauver, on va se battre, lance d'emblée Thibaut Crespinet, le capitaine de l'équipe. Je suis persuadé que si on alignait une équipe au complet chaque semaine, cet objectif aurait une réelle chance d'être atteint. Mais le problème, c'est qu'avec notre travail en pauses, Johann Bieva et moi ne pouvons être présents toutes les semaines. Pire, lors de la 4^e journée, ni l'un ni l'autre n'était disponible. À partir de là, ça devient vraiment plus compliqué pour nos jeunes.* »

« Même si on devait redescendre en P2, on sait désormais qu'on a les joueurs pour y viser le titre la saison prochaine. »

que celle de Thibaut Crespinet de Johann Bieva qui ont préféré rester à bord du navire et ce même s'ils doivent, et le club aussi, payer les pots cassés d'une affaire dont ils ne sont pas les responsables.

Le positif à retirer de cette situation, c'est que le club arlonais peut donner une chance d'évoluer en P1 à ses plus jeunes éléments. Et le moins que l'on puisse écrire, c'est

que ces derniers ont saisi l'opportunité. Ce week-end, ils étaient deux sur la feuille de match et ils ont fait bien mieux que de la figuration. « *Quand on sait que Bras alignait quatre Co dont la plupart qui ont déjà été série B, ça ne fait que renforcer le sentiment qu'ils ont livré une grosse prestation, confie le capitaine de route. Arthur Woitrin joue avec nous de façon régulière et il prouve chaque semaine son niveau. Il a encore engrangé deux victoires ce samedi. Et nous avons fait appel à un pur produit du club, Cyril Binon, classé C2, qui a également empoché deux succès. Ce qui nous a permis d'accrocher un beau match nul face à une équipe bien plus expérimentée. Cela donne encore plus envie de leur faire confiance. Et même si on devait redescendre en P2, on sait désormais qu'on a les joueurs pour y viser le titre dès la saison prochaine.* » ■ **V. G.**

TECHNIQUES

CENTRE-ARDENNE A 14 - JOUBIÉVAL A 2

Centre-Ardenne : Goffin (B6) 4, Kerger (B6) 4, D.Habay (B6) 4, Y.Habay (B6) 2
Joubiéval : Bodson (B6) 1 Bodson (C0) 1, Lutgentz (C2) 0, Montulet (D4) 0

SCHOPPACH-ARLON A 8 - BRAS A 8

Schoppach-Arlon : Crespinet (B6) 3, Pieret (C0) 1, Woitrin (C2) 2, Binon (C2) 2
Bras : Therer (C0) 3, Damaïn (C0) 0, Alexandre (C0) 3, Parmentier (C0) 2

MELREUX B 14 - CENTRE-ARDENNE B 2

Melreux : Lambert (B6) 4, Tonneau (B6) 3, Pierre (C0) 3, Frison (C0) 4
Centre-Ardenne : Volvert (C0) 2, Van Mensel (C0) 0, Paquet (C0) W-0, Van Bril (D0) 0

MEIX-DEVANT-VIRTON A 4 - SÉLANGE A 12

Meix : François (B6) 2, Gérard (C0) 2, Baudouin (C2) 0, Baudouin (C4) 0
Sélange : Meloni (B6) 4, Diels (C0) 3, Feltz (C0) 2, Adam (C0) 3

AYE C 13 - SÉLANGE B 3

Aye : Louche (B4) 3, Lennertz (B6) 2, Jadot (C0) 4, Vanlangendonck (C0) 4
Sélange : Di Iorio (C0) 1, Jacquemin (C0) 2, Goedert (C2) 0, Jacquemin (C4) 0

DINEZ B 10 - WELLIN A 6

Dinez : Pestiau (B6) 2, Jetten (B6) 2, Hazée (C0) 4, Fetten (C4) 2
Wellin : Pirson (B6) 2, Tonneau (C0) 3, Bihain (C0) W-0, Bernard (C2) 1

VITE DIT

Wellin perd des plumes

Les Wellinois sont la bonne surprise de ce début de saison. Mais ils ont mordu la poussière face à Dinez B. Deux raisons. La première, seulement trois joueurs étaient présents dans les rangs de Wellin. L'autre, c'est qu'ils sont tombés sur un Christophe Hazée en toute grande forme.

Sélange B à la fête

Certes, la formation de Sélange s'est inclinée lourdement lors de son déplacement

à Aye C. Mais les Sudistes auraient pris une revanche éclatante dans la troisième mi-temps lors de la fête locale.

Melreux au grand complet

C'est assez rare que pour être souligné, la formation de Melreux B était au grand complet samedi dernier avec Serge Lambert (B6) accompagné de trois C0. De quoi donner une correction à une formation de Centre-Ardenne B qui se présentait déjà à trois et avec un Do.